



COMMUNIQUE DE PRESSE  
Reims, le mardi 22 octobre 2024

## **La Collectivité européenne d'Alsace vote l'instauration d'une écotaxe poids-lourds**

**Une vive déception pour le monde du transport routier qui entend poursuivre sa mobilisation contre cette mesure désastreuse pour les entreprises, l'emploi et la compétitivité de la Région !**

L'OTRE Grand Est, membre actif du collectif pour la compétitivité de l'économie alsacienne (CCEA), était présent hier matin sur le parvis de la Collectivité européenne d'Alsace à Colmar. Tous les secteurs économiques d'Alsace, notamment le secteur du transport routier, se sont réunis pour manifester leur opposition à la mise en place du R-Pass.

Tous vêtus de noir et portant une gerbe de fleurs aux « victimes d'un nouvel impôt R-Pass », nous étions recueillis, anxieux, dans l'attente de la sentence sur notre avenir. Malheureusement, l'annonce est tombée : la « Taxe Bierry » a été adoptée à l'unanimité.

Cette décision aura des conséquences lourdes pour l'économie régionale. Les acteurs économiques alsaciens, en particulier les transporteurs déjà en grande difficulté, sont profondément inquiets. Cette mesure incompréhensible pourrait avoir des répercussions désastreuses sur leurs entreprises, l'emploi et la compétitivité de notre région.

**Aujourd'hui, l'Alsace est frappée, demain la région Grand-Est envisage le même dispositif...**

Nous n'avons pas dit notre dernier mot. Tous les secteurs économiques d'Alsace, et en particulier le transport routier, restent solidaires et ne laisseront pas notre économie sombrer.

Le monde du transport routier refuse de rester silencieux face à cette menace. Nous sommes résolus à défendre notre économie, nos emplois et nos entreprises. La mobilisation continue, et notre voix se fera entendre !

**CONTACT PRESSE** : Caroline CAIRE – [caroline.caire@otre.fr](mailto:caroline.caire@otre.fr) – 06.08.61.97.29